

むさしのインフォメーションサービス

今までにわかつたことわからぬこと

去年から今年へ

どに乍ました。

去年の六月から十二月末まで、武藏野青の家は、講座「情報整理の技術」を開いてきました。

第一回から三回までは、日野市市政書室、特別区議会資料室、中央図書館

東京を見学しました。

第四回から六回までは、情報整理の実習をしてきました。

最終回は、「青年のための情報サービス」というテーマで、い話をばつて図書館は成立するのです。」と持りました。

計七回の講座の中で、私たちは、次のことの重要性を感じました。

(1) さまざまな分野の人から個別的に学ぶこと

(2) 情報提供の意義と課題

(3) 情報整理の方法と工夫

（くわしくは「しのの」既刊号を御覧ください。）

そこで、今年度は、連続的な「情報講座」を開き、去年の成果をさらに発展させることで、実際、「インフォメーション」か、「教育」されるよう「イエ」、「コンサル」をやってみようなど、「くわしくは「しのの」既刊号を御覧ください。）

そこで、社会教育施設に対する、「一般的な」「個別の」と「一般的」と「個別」に対する、「何をしているかに見えますかが、いわば「ナマの人の間が生きていこうに開ける情報」という点で共通点が見出せます。

実例な例ですが、ある人がマイホームを貰う時、一つの物件しか見せてくれず、それで「よく動める不動産屋を見つめようか。それより、たくさん

いつれにせよ、次に述べる「図書館の役割」との違いにも関わる重要な問題だと思います。

図書館とはどこが違う？

青年の家の情報提供が、「ママ」の、図書館とはどこが違う？

「今日的」な情報と書きと置くとすれば、確かに図書館の役割とは違ったものであります。

社会教育においても、信頼されられるような情報提供を追求してゆくことが大切だと思います。

2 情報の範囲はどこまで？

青年の家の情報提供について、都立図書館の若田雄二氏によれば、「施設設備の考え方には、図書館でも必要な機能は、資料提供を行なうサービスインステムであり、運営すれば、リヤカでひっ

し、活動するための情報」、「人間どうしの接触から得られるノンの情報、および今日的資料」に重点を置くことを勧めています。（くわしくは「しのの」既刊号）

又、同じ東京社会議会の大串夏希氏は、「インフォメーションサービス」とは、「社会教育施設でも得なわれている」といっています。（同上）

西氏の意見は、新聞の報道について形式上、「根拠的」と「全般的」とに対応しているかに見えますかが、いわば「ナマの人の間が生きていこうに開ける情報」という点で共通点が見出せます。

そこで、社会教育施設に対する、「何をしていくかに見えますかが、いわば「ナマの人の間が生きていこうに開ける情報」という点で共通点が見出せます。

そこで、社会教育施設に対する、「何をしていくかに見えますかが、いわば「ナマの人の間が生きていこうに開ける情報」という点で共通点が見出せます。